

BOSSMAN

Polresta Banyuwangi Berikan Penghargaan Kepada Anggota Berprestasi

Hariyono - BANYUWANGI.BOSSMAN.CO.ID

Jul 16, 2024 - 12:10



MEWAKILI KAPOLRESTA BANYUWANGI: Wakapolresta Banyuwangi AKBP Dewa Putu Eka Darmawan memberikan penghargaan kepada anggota yang berprestasi.

BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi mengadakan upacara pemberian penghargaan kepada sejumlah anggota yang telah menunjukkan dedikasi dan prestasi luar biasa dalam menjalankan tugas. Acara yang berlangsung di

halaman Mapolresta Banyuwangi ini dihadiri oleh kapolsek jajaran, Selasa (16/06/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., dalam sambutannya yang diwakili oleh Wakapolresta Banyuwangi AKBP Dewa Putu Eka Darmawan menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh anggota yang telah bekerja keras menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Banyuwangi. "Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh anggota dalam menjalankan tugas. Semoga ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh personel untuk terus memberikan yang terbaik bagi masyarakat," ujar AKBP Dewa.



Penghargaan diberikan kepada 72 anggota yang berprestasi dalam berbagai bidang, termasuk pengungkapan kasus kriminal, pelayanan kepada masyarakat, serta inovasi dalam pelaksanaan tugas kepolisian. Di antara penerima penghargaan, terdapat Iptu Dwi Wijayanto, yang berhasil mengungkap kasus

pemalsuan SIM Gol A , serta Aipda Hengky Setia Budi bersama tim dalam kasus pencurian dengan pemberatan. "Penghargaan khusus juga diberikan kepada Polsek, Sat dan Sie Polresta Banyuwangi yang telah berhasil mengungkap kasus perkara pidana dan inovasi lainnya," tambah AKBP Dewa.

Dalam kesempatan yang sama, AKBP Dewa menyampaikan ucapan selamat dan terima kasih kepada para penerima penghargaan. "Kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh anggota Polresta Banyuwangi sangat berarti bagi terciptanya suasana yang aman dan kondusif di daerah kita. Semoga prestasi ini terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi kita semua," pungkasnya.



Upacara pemberian penghargaan ini diberikan kepada 7 orang perwakilan yang menerima piagam penghargaan diberikan secara langsung dalam apel gelar pasukan di halaman Polresta Banyuwangi. Suasana haru dan bangga ini terlihat jelas di wajah para penerima penghargaan, yang merasa usaha dan kerja keras mereka mendapat apresiasi yang layak. (***)